



2 de Agosto de 2021

Debra Duardo, M.S.W., Ed.D.
Superintendent

CARTA DE NOTIFICACIÓN A LOS PADRES
Opción de Programa de Estudios Independientes

Los Angeles County
Board of Education

Betty Forrester
President

James Cross
Vice President

Judy Abdo

Yvonne Chan

R. Michael Dutton

Stanley L. Johnson, Jr.

Monte E. Perez

Estimado(s) Padre(s)/Tutor(es):

El gobernador Gavin Newsom firmó el Proyecto de Ley de la Asamblea (AB) 130 como ley el 9 de julio de 2021. El proyecto de ley requiere que para el año escolar 2021-2022, LACOE ofrezca una opción de estudio independiente a los estudiantes y familias cuya salud se pondría en riesgo por la instrucción en persona, según lo determine el padre o tutor.

Las leyes estatales y federales requieren que le informemos de su opción de inscribir a su estudiante en un programa de estudio independiente en lugar de instrucción en persona. LACOE ofrecerá una opción de estudio independiente a través de su programa existente en Renaissance PAU. Esta carta explica:

- Su derecho a solicitar una conferencia de padres y maestros antes de la inscripción para informar su decisión.
- El proceso y los derechos de sus estudiantes con respecto a los procedimientos para inscribirse, desafiliarse y volver a inscribirse en un estudio independiente.
- El tiempo de instrucción asincrónico y sincrónico al que su estudiante tendrá acceso como parte del estudio independiente.

Solicitar una conferencia de padres y maestros

Es su derecho solicitar una conferencia de padres y maestros antes de inscribir a su estudiante en el Estudio Independiente con el fin de informar su decisión y asegurarse de que sea apropiada para su estudiante. Para los estudiantes de educación especial, la participación en estudios independientes sigue estando sujeta a la determinación del equipo del IEP como ya se establece en la ley.

Inscripción, desafiliación y reinscripción

Una vez que haya determinado que le gustaría seguir un estudio independiente, puede comenzar el proceso de inscripción. LACOE obtendrá un Acuerdo de Maestro firmado y por escrito para los estudiantes que participen en Estudios Independientes. Antes de firmar el Acuerdo Maestro para Estudio Independiente, LACOE llevará a cabo una conferencia entre alumnos, los padres y los educadores, o una reunión por teléfono, videoconferencia o en persona. Durante la conferencia o reunión escolar, los asistentes pueden hacer preguntas sobre las opciones educativas, las ofertas curriculares y los

apoyos no académicos disponibles para el alumno. **Solo para el año escolar 2021-22, los Acuerdos Maestros para Estudio Independiente deben firmarse a más tardar 30 días después del primer día de instrucción.** Si está en Estudio Independiente y desea regresar a la instrucción en persona, debe seguir el procedimiento para desafiliarse. Una vez desafiado, en caso de que necesite regresar al Estudio Independiente, se le requiere que se adhiera al proceso de reinscripción.

Tiempo de instrucción

El objetivo del programa de Estudio Independiente de LACOE es proporcionar una alternativa a la instrucción en persona a los estudiantes cuya salud puede ponerse en riesgo al asistir a clase cara a cara. Como tal, Estudio Independiente es un programa educativo que proporciona instrucción basada en los estándares de contenido adoptados por el estado por maestros certificados. Hay requisitos específicos para el tiempo de instrucción que pueden incluir trabajo sincrónico y asincrónico. Estas expectativas también se describirán en el Acuerdo Maestro de los estudiantes, que debe firmarse antes de la inscripción. Es importante tener en cuenta que los estudiantes que participen en esta opción no tendrán el mismo profesor con el que se inscribieron mientras estaban en persona.

Tiempo de instrucción	descripción
Tiempo de instrucción sincrónico	Instrucción estilo aula o instrucción designada en grupos pequeños o uno a uno, impartida en persona, o mediante comunicaciones por Internet o telefónicas e involucrando comunicación bidireccional en vivo entre el maestro y el estudiante. La instrucción sincrónica será proporcionada por el(los) maestro(s) de registro para ese estudiante.
Interacción en vivo	Interacción entre el estudiante y el personal clasificado o certificado de la escuela, y puede incluir compañeros, siempre con el propósito de mantener la conexión de la escuela, incluyendo, pero no limitado a: controles de bienestar, monitoreo de progreso, prestación de servicios e instrucción. Esta interacción puede tener lugar en persona o mediante internet o comunicación telefónica.
Tiempo de instrucción asíncrono	Formas de instrucción que no se producen en el mismo lugar o al mismo tiempo. El término se aplica más comúnmente a varias formas de aprendizaje digital y en línea en las que los estudiantes reciben instrucción, como lecciones de video pregrabadas o tareas de aprendizaje basadas en juegos que los estudiantes completan por su cuenta, que no se entregan en persona o en tiempo real. Sin embargo, el aprendizaje asíncrono también puede abarcar una amplia variedad de interacciones de instrucción, incluidos los intercambios de correo electrónico entre maestros, foros de discusión en línea y sistemas de administración de cursos que organizan materiales de instrucción y correspondencia, entre muchas otras posibles variaciones.

AB 130 LACOE Notificación a Los Padres
2 de Agosto de 2021

Page 3

Los padres o tutores pueden seleccionar el programa de instrucción que mejor se adapte a las necesidades de sus hijos. Por favor háganos saber si planea participar en la opción de Estudio Independiente antes del 10 de agosto de 2021. Puede informar al director de su escuela o comunicarse con el Registrador de Programas Educativos de LACOE, Larry Canter, en canter_larry@lacoed.edu. Si tiene alguna pregunta más allá de los detalles mencionados anteriormente, comuníquese con el Registrador de Programas Educativos de LACOE, Larry Canter, en canter_larry@lacoed.edu para preguntar sobre el proceso.

Sinceramente,


Jason Hasty (Jul 30, 2021 16:23 PDT)

Jason Hasty, Ed.D.
Executive Director
Educational Programs

JH/DV:go